

## Neue Spielgeräte für den Schulhof

Am Montag, den 08.04.2024 erfolgte die offizielle Übergabe der durch den SchülerInnen- Haushalt finanzierten Spielgeräte durch die Stadt Bernau auf dem Schulhof. Dafür trafen wir uns auf dem Schulhof und freuten uns über die neuen Spielgeräte. Dazu gehören 2 mobile Basketballkörbe, 2 Kettcars für die jüngeren Kinder, Tischtenniskellen und -bälle, Verkehrsschilder zum Aufstellen und viele Basketball-Bälle.

Dann durften wir alles ausprobieren und die Geräte benutzen. Es war eine coole Pause bevor es in den Unterricht ging. Jetzt freuen wir uns noch mehr auf unsere zukünftigen Hofpausen.

In dieser Woche soll noch der Einbau der Sitzgelegenheiten auf dem Schulhof erfolgen. Darauf freuen wir uns riesig.



Geschrieben von Alisa, gezeichnet von Aidan